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RESUMEN: 

La última vez que nos encontramos en Menengai 5, EL SEÑOR ha estado hablando. Y yo simplemente quiero 

compartir e introducir a ustedes tres enseñanzas antes de presentar el mensaje como una fundación.  

A mí me gusta que las traducciones sean precisas porque esto se trata de la boca de DIOS. Estas son tres 

enseñanzas, son fundaciones para el mensaje que voy a hablar. Yo sé que ella ha compartido estos mensajes por 

la radio y sin embargo quiero ir otra vez a través de esas enseñanzas debido a la gente que está aquí. Y hemos 

disfrutado a Bomet, ellos han sido capaces de acomodarnos y hemos tenido suficiente espacio para la reunión.  

LA VISION DE ENERO 7, 2023 

Yo quiero compartir lo siguiente bendecido pueblo la visión de Enero 7, del año 2023.  En esta visión yo estaba 

preparándome para entregar un mensaje a los líderes internacionales de las conferencias internacionales y luego 

caí dormido. Y yo vi las visiones DEL SEÑOR y en esa visión EL SEÑOR me mostró la bestia que apareció. Voy 

simplemente a resumir unas características que serán críticas esta noche.  

La bestia que apareció era muy grande. Y EL SEÑOR llamó mi atención a esa herida mortal en su cabeza.  Esa 

herida fatal que tenía en la cabeza. Y cuando yo pude ver la herida pude ver la carne y la sangre fresca abierta. Y 

me pude dar cuenta cuándo miraba esa herida, que no solamente estaba en la cabeza tocaba una parte del cuello 

una herida fresca sangraba, era una herida cruda, una herida abierta. Pero entre más yo continuaba viendo a la 

bestia entonces yo me sorprendí porque la herida desapareció se sanó. Y después de que la herida fue sanada, 

una vez la herida fue sanada, entonces ahora yo vi a esa bestia yo lo vi yendo al pueblo Santo de DIOS. Y se 

estaba aproximando a ellos por la espalda y miren ahora esto; y con su boca y sus dientes los tomaba de la parte 

de atrás ligeramente de las caderas. Los estaba tomando un poco hacia arriba de la cintura, los estaba agarrando 

de su boca por la parte de atrás y estaba golpeándolos contra el concreto, pa, pa... Eso me sorprendió muchísimo.  

Y luego hiendo a otra persona y agarrando pa, pa, pa, pa. Destruyendo a la gente de DIOS me sorprendió 

muchísimo. Cortando unas piernas aquí y el cuero cabelludo, el cerebro salía, eso me sorprendió mucho entonces 

yo comprendí que EL SEÑOR hablaba con ustedes de una manera muy severa. Yo les pido por favor que me sigan 

paso a paso muy cuidadosamente, porque este mensaje es muy importante para usted. Puede que nos tome 

bastante, pero tomen ese mensaje.  

Entonces el ataque vicioso, él no estaba comiendo, estaba solamente destruyendo. Ustedes saben que puede 

morder para comer eso es diferente. Mordiendo con ataque mortal, solamente para destruir. Entonces me di cuenta, 

que es algo que EL SEÑOR había visto. EL SEÑOR debió haber visto a la iglesia a nivel global.  La debió haber 

examinado, mirando su manera y su comportamiento.  
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Y debió haber visto JEHOVÁ para que me haya dicho ese mensaje y enviado a esa iglesia. El ataque vicioso, ese 

ataque no era para comer. Entonces me di cuenta que EL SEÑOR,  ÉL debió haber visto, que la Iglesia global de 

CRISTO está bromeando. Todavía no comprende lo que viene. EL SEÑOR debió haber visto a la Iglesia y haberse 

dado cuenta que eso es una mala broma, como se están comportando, como si no estuviesen listos para irse en 

El Rapto. Y se están comportando como si incluso se deslizan a la tribulación. Diciendo, está bien, lo vamos a 

manejar con el dinero ahí, ¿cómo?  

La bestia que yo vi literalmente con mucho poder, solamente los cogió y los destruyó pa..pa..pa..pa y seguía con 

el siguiente. EL SEÑOR debió haber visto esto, que la Iglesia en el Sudán del Sur todavía está bromeando. Se 

están comportando como si quisiesen deslizarse a la tribulación ¿cómo? Nadie va a sobrevivir en esa visión.  

EL SEÑOR debió haber visto la manera como la Iglesia está ejecutando su salvación cristiana y mezclándose con 

el pecado, y está tomando esto como una broma. Están bromeando, ellos están jugando. Creyendo que si ellos 

entran allí, oh, van a poderlo manejarlo con el dinero. EL SEÑOR debió haber visto que la manera que ellos han 

rechazado la santidad. Es como si la Iglesia se estuviera preparando para entrar a la tribulación. Esto es 

verdaderamente donde yo quería empezar.  

Y luego quiero poner una segunda visión a esto y luego leer unas escrituras como un preámbulo.  

EL SEÑOR ME MOSTRÓ LA BESTIA CON MUCHA ANTICIPACIÓN 

En otra visión anterior, en esa visión EL SEÑOR me mostró la misma bestia con mucha anticipación, y en esa 

visión la bestia era como un leopardo y entró a una tienda donde había muchas ovejas blancas, permítame 

describirle la segunda visión y las voy a alinear posteriormente con las Escrituras.  

Al interior de esa tienda había ovejas y yo pude ver el pasto verde que era suculento y que había crecido muy bien, 

el pasto había crecido muy preciosamente allí y era suculento y verde, y yo vi la misma bestia que es como un 

leopardo, él entró allí. Pero miren esto ahora, lo que él hizo allí me sorprendió ¿por qué?  A alguna de esas ovejas 

solamente le mordió la cabeza y tiró la cabeza lejos del cuerpo, a otras simplemente les arrancó el estómago. El 

cuerpo estaba de un lado y el estómago había sido comido, alguna de las piernas estaban allí, partes del cuerpo. 

Y lo que me sorprendió, fue la manera que me mostró de cómo comió, y lo que hacía con los cuerpos era moverlos 

de un lado para el otro. Cuando mataba uno, luego mataba a la otra. Y el pasto estaba como revolcado, se veía la 

sangre y se podía ver exactamente dónde había matado a cada una de las ovejas.  

Vamos a ir a las Escrituras antes de ir Daniel 7 como es el llamado y yo luego le estaré dando el mensaje, esto 

hasta ahora es una introducción.  

Daniel 7:8 (RVR) Mientras yo contemplaba los cuernos, he aquí que otro cuerno pequeño salía entre ellos, y 

delante de él fueron arrancados tres cuernos de los primeros; y he aquí que este cuerno tenía ojos como de hombre, 

y una boca que hablaba grandes cosas. 

• La Biblia lo llama cuerno pequeño, eso está relacionado como él va a aparecer muy simple y muy sutil.  

Daniel 9:26 (RVR) Y después de las sesenta y dos semanas se quitará la vida al Mesías, mas no por sí; y el pueblo 

de un príncipe que ha de venir destruirá la ciudad y el santuario; y su fin será con inundación, y hasta el fin de la 

guerra durarán las devastaciones. 

• Aquí se llama el príncipe que ha de venir, y yo quiero traer a todos en el mismo bote y subrayar el peligro 

que EL SEÑOR está mostrando.  

Apocalipsis 13:1-3 (RVR) 1 Me paré sobre la arena del mar, y vi subir del mar una bestia que tenía siete cabezas 

y diez cuernos; y en sus cuernos diez diademas; y sobre sus cabezas, un nombre blasfemo.  2 Y la bestia que vi 

era semejante a un leopardo, y sus pies como de oso, y su boca como boca de león. Y el dragón le dio su poder y 

su trono, y grande autoridad. 3 Vi una de sus cabezas como herida de muerte, pero su herida mortal fue sanada; 

y se maravilló toda la tierra en pos de la bestia. 
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• Está diciendo aquí que era como un leopardo y luego dice, que tenía sus garras como la de un oso y luego 

tenía la boca como la de un león, sabemos muy bien que EL SEÑOR está poniendo aquí como una 

combinación para definir la bestia, es totalmente vicioso.  

Él está diciendo que para que EL SEÑOR YAHWEH transmita el mensaje correcto a la Iglesia, que la Iglesia pueda 

entender la gravedad, la seriedad y la viciosidad de esa bestia. Que la Iglesia deje de jugar con la santidad, que la 

Iglesia deje de jugar con su salvación, que la Iglesia pueda tomar su salvación más seriamente, que la Iglesia 

pueda girar y cambiar su conducta moral, que la Iglesia pueda tomar ahora los asuntos del pecado muy seriamente, 

que la Iglesia pueda considerar la santidad de DIOS, como una gran santidad, que la Iglesia pueda ahora cambiar 

su conducta ética, que la iglesia comience a abrazar la justicia más seriamente, que la Iglesia vuelva y regrese al 

arrepentimiento. Para eso ÉL hace esto y por eso fue que ÉL me hizo ver eso en esa visión.  ÉL me presentó en 

esa visión, esa bestia que es virtualmente indomable, insoportable. Y dice aquí que es como un leopardo, y tiene 

los pies como un oso y la boca como un león.  

CARACTERISTICAS DEL LEOPARDO 

Dejemos solamente EL LEOPARDO, y todos ustedes saben que sangriento es un leopardo. Qué tal sangriento es 

un leopardo, el leopardo ellos no quieren ver los ojos humanos, ellos nunca quieren ver los ojos de un humano, es 

por eso que los leopardos saltan y ataca el cuello para jalar la piel del cuello y que los ojos sean cubiertos con la 

misma piel. Estas son las tres visiones que tenemos para el día de hoy. El leopardo el esta ambicioso tan asesino, 

tan sangriento, tan cruel, que cuando te ataca no tiene ninguna ley.  El leopardo no sigue ninguna ley.  Cuando 

ataca a su presa su enemigo. El agarra del cuello y jala, para que la piel de la cara cubra los ojos no quiere ver sus 

ojos, es tan vicioso, tan cruel, tan malvado, tan asesino. 

Cuando el leopardo te está comiendo, no tiene ni ley, ni reglas, te ataca el cuello y te ataca por todas partes y no 

tiene ninguna ley. No observa las leyes de los derechos humanos. Estoy comenzando a hablar ahora, usted no le 

puede decir, oh, usted está violando mis derechos humanos, usted no le puede decir eso al leopardo. El leopardo 

es malo, cuando salta y ataca por todas las piernas, puede atacar cualquier parte. EL SEÑOR lo puso en esta 

Biblia en Apocalipsis 13.  

CARACTERISTICAS DEL OSO 

Todos conocen al OSO, el oso es cruel, cuando ustedes ven esa boca es como la de un perro, pero más feroz 

solamente la crueldad de un oso y la peor parte del oso son las garras.  El oso solamente tiene un problema, si él 

te ataca te come. Las garras te destruyen, y él te va a comer con los huesos.  Esa es la crueldad del oso, eso es 

lo terrible del oso. Y luego EL SEÑOR lo pone en Apocalipsis 13.  

CARACTERISTICAS DEL LEÓN 

EL LEÓN es el rey de la selva. Cuando usted pone un león en la montaña quién se lo puede comer. Yo me pregunto 

quién es peor. Y EL SEÑOR toma el león y lo combina. Ese es un león, póngalo aquí y vaya léanle a la Iglesia.  

Es que alguien está comenzando a entender un poquito aquí, ÉL está diciendo. Es imposible soportar a la bestia.  

Los sangriento que es el leopardo, lo sangriento de un oso, lo asesino que es el león. Y los pone en una sola bestia 

para describirlo en Apocalipsis 13 y el propósito es uno, porque se dio cuenta que la Iglesia de Angola todavía 

estaba bromeando.  

La razón por la cual ÉL hizo esto, es porque EL SEÑOR vio que la Iglesia en Alemania, en Múnich, en Stanford 

estaba bromeando. La iglesia de Río de Janeiro, todavía estaba bailando samba. Y la iglesia de Bomet todavía 

estaba jugando con el pecado sexual y embarazos en la Iglesia. En la iglesia de Bomet, había pastores que todavía 

estaban consultando brujos.  

Entonces dice toma esa escritura ve y léealas a ellos, léaselas a ellos. Y cuando les leas no cambies ninguna 

palabra no sé las cubras con azúcar, no sé las caramelice. EL SEÑOR vio la Iglesia de CRISTO, todavía estaba 

jugando con el pecado como si quisiera deslizarse en la tribulación. 
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Alguien mire esto, agarrando un ataque vicioso pa, pa, pa, destruye, no para comer, solo para destruir. Para que 

la gente de Bomet pueda verlo, si nadie le dice a ellos, pueden pensar que es una broma. 

2 Tesalonisences 2:3 (RVR) Nadie os engañe en ninguna manera; porque no vendrá sin que antes venga la 

apostasía, y se manifieste el hombre de pecado, el hijo de perdición. 

• Lo está llamando ahora el hombre de pecado, pero en la Biblia inglesa dice el hombre sin ley.  

Significando que cuando el ataque, él no va a observar ninguna ley del humanismo, derechos humanos, 

significando que él ha echado a un lado las leyes, así es como él los va a atacar, por eso en la Biblia 

inglesa dice el hombre sin ley.  

El modeló de su Iglesia Raptada como vimos en el libro de Apocalipsis, y por ahora solamente estoy 

creando la Fundación para que después veamos Apocalipsis 14.  

Daniel 11:36 (RVR) Y el rey hará su voluntad, y se ensoberbecerá, y se engrandecerá sobre todo dios; 

y contra el Dios de los dioses hablará maravillas, y prosperará, hasta que sea consumada la ira; porque 

lo determinado se cumplirá. 

Aquí lo llama el rey hará su voluntad, como le place, pero exalta algo que es muy sensible, todo lo que 

el toque debe ser exitoso, todo lo que él haga, debe emerger victorioso, montado en un caballo como un 

conquistador, no puede aceptar nada, sino la victoria. Están entendiendo hacia donde nos dirigimos. Esta 

es una conversación grande, si esto es lo que la iglesia necesita para despertarse, que sea así. 

Zacarías 11:15-17; porque yo estoy corriendo, para poder llegar al corazón del asunto.Pueden darse 

cuenta en la descripción que estoy mostrando esa viciosidad, vimos sus características. Si ustedes me 

preguntan o me pidieran, o si yo hubiera escrito el libro de Zacarías, yo hubiera puesto el versículo 4 al 

10 y luego el 3 al 1 y luego hubiera continuado. Él describe a esta bestia como la gente que ha rechazado 

al Buen Pastor. Porque habla de las tres oficinas DEL MESÍAS, COMO PROFETA Y COMO PASTOR. 

En Zacarías 11, vamos a ver cómo describe la bestia viciosa y luego el Juicio que recibe Israel, el castigo 

por haber rechazado AL MESÍAS prometido, y ustedes ven que esta bestia viene como juicio por haber 

rechazado AL BUEN PASTOR. Significando que EL SEÑOR es justo, ÉL siempre primero abre la puerta 

DE LA GRACIA, del DEL FAVOR, antes del traer EL JUICIO.  

Y eso es donde yo me estoy dirigiendo hoy con ustedes. Donde les digo que las elecciones tienen 

consecuencias.  

Zacarias 11:15-17 (RVR)  15 Y me dijo Jehová: Toma aún los aperos de un pastor insensato; 16 porque 

he aquí, yo levanto en la tierra a un pastor que no visitará las perdidas, ni buscará la pequeña, ni curará 

la perniquebrada, ni llevará la cansada a cuestas, sino que comerá la carne de la gorda, y romperá sus 

pezuñas. 17 ¡Ay del pastor inútil que abandona el ganado! Hiera la espada su brazo, y su ojo derecho; 

del todo se secará su brazo, y su ojo derecho será enteramente oscurecido. 

• Ahí está hablando del brazo más fuerte, del brazo derecho y del ojo más fuerte, y habla de cómo 

EL MESÍAS viene a golpearlo al final de la tribulación, de la Gran Tribulación.  Así que dice muy 

claramente que él es vicioso. Y él es virtualmente indomable insoportable.  

Y dice en la Biblia que el pastor INÚTIL, inútil significa en la Biblia malvado. Para que él opere de esa 

manera, significa que la fuerza de la puerta se ha cerrado, esa es la característica de él.  

Y si tú lees en sacarías 11 versículo de uno a tres, ahí describe el juicio que reciben.  
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Zacarías 11:1-4 (RVR) 1 Oh Líbano, abre tus puertas, y consuma el fuego tus cedros. 2 Aúlla, oh ciprés, 

porque el cedro cayó, porque los árboles magníficos son derribados. Aullad, encinas de Basán, porque 

el bosque espeso es derribado. 3 Voz de aullido de pastores, porque su magnificencia es asolada; 

estruendo de rugidos de cachorros de leones, porque la gloria del Jordán es destruida.4 Así ha dicho 

Jehová mi Dios: Apacienta las ovejas de la matanza, 

Y por esa razón que yo pondría primero el versículo 4 al 10 donde dice, si ustedes no reciben el Buen 

Pastor y luego leería el versículo 1 al 3 después del 4 al 10 entonces el Juicio viene. Entonces ustedes 

pueden ver que no es una broma, el pastor viene. Aquí lo llaman el pastor inútil, el pastor malvado porque 

dice que él no obedece las reglas del pastoreo. Él no remueve la piel, lo corta en pedazos y fríe las partes 

para comérselas con cuidado, ¡No!, él se come las presas crudas y las arranca con viciosidad. ¿Así que 

dígame? ¿sí, usted todavía esta esperando por él? 

Lo hermoso de la iglesia de Arrepentimiento y Santidad, ellos nos están esperando por el Anticristo, ellos 

están esperando por EL CRISTO PROMETIDO. Ohhh, de usted si está esperando por el Anticristo.  

Continuemos 1 Juan 2:18 (RVR) Hijitos, ya es el último tiempo; y según vosotros oísteis que el anticristo 

viene, así ahora han surgido muchos anticristos; por esto conocemos que es el último tiempo.” 

• Aquí lo llama el Anticristo todo lo que se trate de Cristo, él se va a oponer.  Él viene a oponerse 

a cualquier cosa de CRISTO y a cualquier persona que siga a CRISTO.  

En el Versículo 22 ¿Quién es el mentiroso, sino el que niega que Jesús es el Cristo? Este es anticristo, 

el que niega al Padre y al Hijo. 

Este es Anticristo, pero esto es capcioso, porque quiero preguntarles por un momento, porque él dice 

negando a CRISTO, entonces esta persona es el anticristo, pero ¿qué significa negar a CRISTO? Cuando 

la escritura dice Romanos 8:1 Ahora, pues, ninguna condenación hay para los que están en Cristo… 

Esa escritura es clave por que yo utilizaré esa escritura para describir cómo la Iglesia no entra, porque 

ese es un tiempo de condenación, la Biblia habla claramente que nosotros no fuimos hechos para la ira. 

Porque EL SEÑOR tendría que castigarlos por una razón aparente, pero ahora escucha esto, pero 

cualquiera que niegue a CRISTO, ¿la pregunta es qué significa negar a CRISTO? podría ser negar a 

CRISTO que cuando EL SEÑOR ha enviado a sus Mensajeros, los lisiados caminan, los milagros 

suceden y ustedes lo rechazan ¿podría ser esto negar a CRISTO? ¿Qué significa negar a CRISTO? 

podría implicar que CRISTO ES SANTO. Y cualquiera que dice que es nacido de nuevo, y ha dejado a 

un lado la santidad está negando a CRISTO.  

Cuando EL SEÑOR se apareció a mí en el cielo, lo primero que hizo fue mostrarme las manos perforadas 

por los clavos, Las Gloriosas Manos perforadas. Y ÉL la utilizó para preparar la corona antes de salir en 

esta dirección. Podría ser que la Cruz se ha vuelto la identidad eterna y permanente DEL MESÍAS. Porque 

para que ÉL haya aparecido en el Cielo y me haya mostrado sus manos perforadas, significa que esta, 

se ha convirtió en su identidad permanente, su nombre permanente. Podría ser que cuando usted 

comenzó a abrazar este evangelio de la prosperidad, literalmente usted estaba rechazando El Evangelio 

de la Cruz y de la Sangre. Puede ser que esto constituye volverse al Anticristo, hay muchos pequeños 

anticristos antes de que llegue el principal.  

Apocalipsis 13 y luego traeré la parte sensible del mensaje, miren ahora su viciosidad, su poder y su 

autoridad.  
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Apocalipsis 13:2-3 (RVR)  Y la bestia que vi era semejante a un leopardo, y sus pies como de oso, y su 

boca como boca de león. Y el dragón le dio su poder y su trono, y grande autoridad. 3 Vi una de sus 

cabezas como herida de muerte, pero su herida mortal fue sanada; y se maravilló toda la tierra en pos de 

la bestia. 

Ves en el verso dos lo que dice, El dragón, Satanás le dio su poder, por eso es que esta bestia no tiene 

reglas, porque esta operando satánicamente, viciosamente, malvadamente, sin preocupación, sin 

consideración, satanás le dio su poder. 

Ahora quiero llevarlos al mensaje para continuar y luego les daré la visión de la Nueva Jerusalén. 

Entonces EL SEÑOR ahora exalta lo siguiente.  

AQUI ES CUANDO EL RAPTO HA SUCEDIDO 

Daniel 11:31 (RVR) Y se levantarán de su parte tropas que profanarán el santuario y la fortaleza, y 

quitarán el continuo sacrificio, y pondrán la abominación desoladora. 

Ahora como si fuera a resumir toda la visión, ahora voy al centro del asunto, cuando llega de esta manera, 

ahí es cuando El Rapto ha sucedido, y aquellos que han rechazado la voz que los prepara para LA 

VENIDA DEL MESÍAS, rechazaron y se quedaron, ahora viene suavemente, gentilmente y sutilmente. Y 

hace un tratado de paz. Cuántos de ustedes pueden ver al mundo de la manera que el mundo está siendo 

guiado desde que EL SEÑOR nos envió a ustedes, y cuantos de ustedes se dan cuenta que el mundo no 

está caminando bien. 

Cuando golpee a Ucrania con la guerra, el coronavirus, después el terremoto de Turquía. Quienes no se 

pueden dar cuenta que las cosas no van bien. Hasta los aviones lanzaron, la máquina más usada 

intensamente, es el avión. Y los oficiales dicen estamos muy ocupados para recibir a CRISTO.  

Pero cuando usted ve la guerra de Ucrania en ese momento, y la dimensión nuclear que yo ya he 

profetizado, la primera bomba atómica va a golpear la tierra principal en Europa, que es Francia y tres 

segundos posteriores, el segundo es EL Reino Unido, y luego el tercero golpea a Washington. Yo lo he 

visto. Los mismo que profetizaron la guerra y la guerra llegó, ahora están profetizando la escalación de 

los eventos, y ahora están dando la segunda parte y será cumplida. Va a haber una gran necesidad de 

paz y por eso es que viene lentamente con un tratado de paz.   

Y en la mitad él cambia y hace esto, miren esto ahora en esa visión. EL SEÑOR me mostró el templo de 

la tribulación. Y entonces EL SEÑOR me mostró las dos bestias entrando al templo, pero no estaban una 

seguida de la otra, sino una seguía a la otra, pero yo no entendí todo, y como yo no lo entendí le dije 

SEÑOR me lo puedes explicar. Y a la noche siguiente El Arcángel Gabriel se apareció y entonces yo 

estaba dando servicios globales, incluso ustedes me vieron, yo les dije ese mensaje. 

Y puso sus alas de esta manera hacia abajo. Y la Gloria era de esa manera fluyendo hacia alrededor 

cubriendo todo el lugar. Y desde donde yo estaba dormido, una vez el ganó contacto visual conmigo él 

dijo lo siguiente: “Viniendo a destruir la casa”. Y luego entendí que irán a destruir el templo.  

Así que el centro de ese mensaje de esa introducción aquí es la ABOMINACIÓN DESOLADORA. Que él 

abolirá el sacrificio. Y todo aquel que trate de adorar a JESÚS.  

Apocalipsis 6:9-11 (RVR) 9 Cuando abrió el quinto sello, vi bajo el altar las almas de los que habían sido 

muertos por causa de la palabra de Dios y por el testimonio que tenían. 10 Y clamaban a gran voz, 

diciendo: ¿Hasta cuándo, Señor, santo y verdadero, no juzgas y vengas nuestra sangre en los que moran 
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en la tierra? 11Y se les dieron vestiduras blancas, y se les dijo que descansasen todavía un poco de 

tiempo, hasta que se completara el número de sus consiervos y sus hermanos, que también habían de 

ser muertos como ellos. 

Esto es muy serio por que está diciendo que en ese tiempo no habrá protección para la Iglesia, han sido 

asesinados por intentar adorar a JESÚS, y por leer la Palabra de DIOS, y luego son asesinados, pero 

cuando ellos claman ¿cuánto tiempo más hasta que vengues? se les dice, por EL SEÑOR. Espera un 

poquito, yo te escucho, yo quiero que tus hermanos y hermanas sean cortados y después miraré qué 

puedo hacer. Esa protección es solamente aquí y ahora. Que solo ahora, tú tienes AL ESPÍRITU SANTO 

que lo retiene, EL ESPÍRITU SANTO está aquí reteniéndolo. Y está haciendo eso para proteger a la 

iglesia porque dice: Porque está diciendo tengan cuidado, porque ahora ustedes pueden adorar a JESÚS, 

pero muy pronto no podrán adorarlo.  

Daniel 12:11 (RVR) Y desde el tiempo que sea quitado el continuo sacrificio hasta la abominación 

desoladora, habrá mil doscientos noventa días. 

• Está exaltando la abominación que causa desolación, está exaltando la abolición de la adoración 

del sacrificio.  

Mateo 24:15-22 (RVR) 15  Por tanto, cuando veáis en el lugar santo la abominación desoladora de que 

habló el profeta Daniel (el que lee, entienda), 16 entonces los que estén en Judea, huyan a los montes. 

17 El que esté en la azotea, no descienda para tomar algo de su casa; 18 y el que esté en el campo, no 

vuelva atrás para tomar su capa. 19 más ¡ay de las que estén encintas, y de las que críen en aquellos 

días! 20 Orad, pues, que vuestra huida no sea en invierno ni en día de reposo; 21 porque habrá entonces 

gran tribulación, cual no la ha habido desde el principio del mundo hasta ahora, ni la habrá. 22 Y si 

aquellos días no fuesen acortados, nadie sería salvo; más por causa de los escogidos, aquellos días 

serán acortados. 

Y entonces si ustedes ponen a Hitler y las cosas que él hizo y luego toman Al-Qaeda y las cosas que 

ellos hicieron, y luego toman a los dictadores de este mundo, los dictadores militares de este mundo (Isis). 

Ustedes ponen todas esas cosas y las atrocidades juntas. Y EL SEÑOR dice, eso no es nada comparado 

con lo que viene. Y luego dice usted debe asegurarse, si usted está en la azotea no regrese a la casa, en 

otras palabras, esto es lo que lo salvará, qué tan rápido corra usted, eso es terrible lo que EL SEÑOR 

está diciendo, que el tiempo que viene es malo.  

LA VISION DE LA NUEVA JERUSALÉN 

Quiero compartir una visión adicional de la Nueva Jerusalén. Para poder tener un contraste y luego 

comenzaré. Yo estaba leyendo la Biblia y estaba leyendo Apocalipsis 3, cuando llegué al versículo 12 

estamos leyéndolo juntos esta escritura va a ser la Fundación para el mensaje de hoy.  

Apocalipsis 3, entonces cuando llegue al versículo 11 y 12 voy a leerlo y luego les diré lo qué sucedió. 

Apocalipsis 3:11-12 RVR He aquí, yo vengo pronto; retén lo que tienes, para que ninguno tome tu 

corona. 12 Al que venciere, yo lo haré columna en el templo de mi Dios, y nunca más saldrá de allí; y 

escribiré sobre él el nombre de mi Dios, y el nombre de la ciudad de mi Dios, la nueva Jerusalén, la cual 

desciende del cielo, de mi Dios, y mi nombre nuevo. 

Cuando yo llegué a esta parte cuando leía la Santa Biblia, el nombre es de la ciudad de mi Dios la Nueva 

Jerusalén. Entonces EL SEÑOR me robó en un sueño y me mostró la visión, pero esta vez no me lo 

mostró desde arriba, me puso al interior de tal manera que yo lo pude ver desde abajo, la misma 
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descripción que yo siempre he dado. La pared se ve como polvo de oro pintada y de la manera cómo fue 

decorada es una belleza . Pero esta vez como estaba mirando desde abajo puede ver el segundo y tercer 

piso. Y luego por voz dijo: El hogar Eterno de los Justos, la morada Eterna de los Justos. Yo quiero 

simplemente utilizar esto para dirigirme al mensaje principal.  

Mateo 25:13 (RVR) Velad, pues, porque no sabéis el día ni la hora en que el Hijo del Hombre ha de venir. 

Mateo 24:42-43 (RVR)  Velad, pues, porque no sabéis a qué hora ha de venir vuestro Señor. 43 Pero 

sabed esto, que sí el padre de familia supiese a qué hora el ladrón habría de venir, velaría, y no dejaría 

minar su casa. 

• Yo simplemente estoy revelándole a ustedes esa visión de La Nueva Jerusalén, que cuando EL 

SEÑOR me mostró cuál es el mensaje. 

Exodo 12:42 (RVR) Es noche de guardar para Jehová, por haberlos sacado en ella de la tierra de Egipto. 

Esta noche deben guardarla para Jehová todos los hijos de Israel en sus generaciones. 

• El mensaje que sale de ahí es para que ustedes guarden vigilia, que estén alerta. Cuando ÉL mira 

la Iglesia hoy está en estado deplorable, la Iglesia no está alerta.  

2 Corintios 7:1 (RVR) Así que, amados, puesto que tenemos tales promesas, limpiémonos de toda 

contaminación de carne y de espíritu, perfeccionando la santidad en el temor de Dios. 

Él dice que este mensaje aquí es un mensaje de pureza de purificación, debería causar que usted se 

purifica y detenga el pecado. Que cuando usted escuche una visión tan poderosa como La Morada Eterna 

de los Justo. Debería causar purificarse a sí mismo y perfeccionar la santidad. El mensaje de esta visión 

cuánto están aprendiendo una o dos cosas la instrucción es muy clara. Desde el preámbulo de la 

introducción de hoy solo he compartido dos visiones.  

Pero usted puede tomarlo y correr con esto y entrar a la Gloria. ÉL dice que el mensaje de ese calibre, la 

visión de esta naturaleza, debería causar que usted perfeccionara su Vida, su Santidad, su Purificación, 

su Temor a DIOS.  

Lucas 2:8-11 (RVR)  Había pastores en la misma región, que velaban y guardaban las vigilias de la 

noche sobre su rebaño. 9 Y he aquí, se les presentó un ángel del Señor, y la gloria del Señor los rodeó 

de resplandor; y tuvieron gran temor. 10 Pero el ángel les dijo: No temáis; porque he aquí os doy nuevas 

de gran gozo, que será para todo el pueblo: 11 que os ha nacido hoy, en la ciudad de David, un Salvador, 

que es CRISTO el Señor. 

Estaban velando y vigilando escuchen, esa es la traducción, la visión de la ciudad santa, la justa, la Iglesia 

que está esperando y velando, como esos pastores que estaban en la tercera vigilia de la noche, estaban 

esperando y velando. Y las noticias de LA VENIDA DEL MESÍAS a ellos les llegó esa noticia. El mensaje 

es muy claro, que así debemos estar esperando y vigilando esperando y vigilando así debemos estar 

esperando por ÉL. Porque algún día va a venir y nos va a recoger.  

LA MORADA ETERNA DE LOS JUSTOS 

Ese es tan solo, el preámbulo de Las Megas Visiones de la Casa Eterna de los Justos, donde no hay 

divorcio,no hay depresión, no hay dolor, no hay pecado, no hay muerte, no hay cirugías, no hay 

hospitales, ni llanto, ni dolor, ni muerte.  Porque el centro del Mensaje es El Púlpito de Madera, por eso 

tenemos que estar vigilante y esperando.  
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Como estos pastores esperando y velando constantemente nadie los empujó, pero cuando llegó EL 

MESÍAS, la tremenda noticia se les fue dicho, su rey ha venido, ellos fueron los primeros, ese tipo de 

vigilia es lo que EL SEÑOR requiere de la Iglesia hoy. ¿Qué significa estar velando? en español decimos 

ansiosamente, significando que usted espera en vigilia, en pánico, porque usted dice, si yo me pierdo 

esto, soy carne muerta. Así que usted está temblando en pánico ansiosamente, esperando con ansiedad, 

usted está temblando.  

Enfóquese a mis ojos ¿ustedes creen que la Iglesia está esperando ansiosamente, con pánico, con 

temblor? !No¡ absolutamente no, está relajada. Hoy voy a definirle a los habitantes de la tierra a los cuales 

los ángeles le predican El Evangelio en Apocalipsis 14, los moradores de la tierra se han establecido 

aquí. 

Esta es su destinación. Si leen un diccionario secular dice haciéndolo su hogar, permaneciendo aquí.  En 

otras palabras, se sienten libres de hacer lo que se les place, porque siente que llegaron a casa.  

Yo quiero que todos ustedes, pueblo de DIOS, entren Al Reino de DIOS, yo quiero decirles una cosa, no 

importará su rango, si usted es un billonario, con billones de dólares no va a importar, lo que importará 

es esto que cuando ÉL venga, usted estaba vigilando y esperando, vigilando y esperando. Mirando hacia 

arriba y hacia abajo y luego limpiándose, limpiándose y mirando hacia arriba, arreglándose y mirando 

hacia arriba, estar constantemente preparándose, está limpiándose constantemente las manchas y las 

arrugas, manchas y arrugas.  

Que cuando ÉL venga los encuentre listos, para que ustedes se vayan, porque ese día es muy importante.  

Habacuc 2:1 (RVR) Sobre mi guarda estaré, y sobre la fortaleza afirmaré el pie, y velaré para ver lo que 

se me dirá, y qué he de responder tocante a mi queja. 

1 Pedro 1:17-22 (RVR)  Y si invocáis por Padre a aquel que sin acepción de personas juzga según la 
obra de cada uno, conducíos en temor todo el tiempo de vuestra peregrinación; 18 sabiendo que 
fuisteis rescatados de vuestra vana manera de vivir, la cual recibisteis de vuestros padres, no con cosas 
corruptibles, como oro o plata, 19 sino con la sangre preciosa de Cristo, como de un cordero sin mancha 
y sin contaminación, 20 ya destinado desde antes de la fundación del mundo, pero manifestado en los 
postreros tiempos por amor de vosotros, 21 y mediante el cual creéis en Dios, quien le resucitó de los 
muertos y le ha dado gloria, para que vuestra fe y esperanza sean en Dios. 22 Habiendo purificado 
vuestras almas por la obediencia a la verdad, mediante el Espíritu, para el amor fraternal no fingido, 
amaos unos a otros entrañablemente, de corazón puro; 

• Vivan como peregrinos. Yo he visto La morada Eterna de los Justos, es una casa donde no van a 
tener que pagar impuestos. Usted entrará y permanecerá por siempre con EL SEÑOR. Mientras 
otros estarán allí para siempre con Satanás.  

Esta escritura es muy poderosa dice, solamente tomando esto usted ya tiene un problema serio con la 
Iglesia, junto con su modernismo liberal, teología. En donde hay un evangelio conveniente para una 
generación conveniente donde caramelizan El Evangelio, le ponen azúcar. Donde ustedes no fueron 
comprados con el oro y la plata de la tierra. ¿Que mensaje sale de esa visión y La Morada Eterna? Este 
mensaje debería instruirlos, adivinen a que: 

1. Yo tengo otra dirección de correo, 

2. Él dice este mundo no es mi hogar.  

Y si este fuera el caso, entonces tengo que enfocarme en mi Hogar Eterno. Dice, que EL GLORIOSO 
ETERNO CORDERO DE DIOS, sin defectos y manchas. El defecto es algo que tu adquieres, un cordero 
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que nace sin mancha y que no tiene mancha. Después, si usted toma todo debajo del sol, si usted toma 
todos los dólares del Banco de Nueva York, con eso usted no puede comprar su alma y que solamente 
LA SANGRE ETERNA DEL CORDERO DE DIOS, tiene suficiente valor para salvarlo.  

Y por lo tanto la instrucción de esta visión es por favor honre LA SANGRE DE JESÚS, honre LA SANGRE 
DEL CORDERO, que solo LA SANGRE DEL CORDERO, lo puede traer a usted a la Gloria. Y luego usted 
se va a meter en serios problemas con la Iglesia, ¿por qué? porque han tomado La Sangre y la han tirado 
a la basura. Han tirado La Sangre a la basura, tiraron La Sangre a la basura.  

Están buscando un Evangelio moderno de acuerdo a la versión Americana, no quieren LA SANGRE DE 
CRISTO. La Iglesia ha tomado para sí mismo otro evangelio. Un evangelio que cuando lo toma no los 
penetra.  

Si usted abre una iglesia hoy y reprende el pecado, y reprende el pecado, mañana se van y usted me 
pregunta, miren esto ahora yo vendré aquí enviado DEL SEÑOR y yo permaneceré aquí y reprendería el 
pecado. Y yo revisaría como ustedes están, no se están moviendo y reviso mi evangelio, ¿que es eso? 
Y el siguiente domingo reprendo el pecado, verifico otra vez y reprendo el pecado y si usted se va con su 
familia y seguiré reprendiendo y reprendiendo y reprendiendo y reprendiendo el pecado.  

Porque cuando predicó el evangelio, mi audiencia no está acá, mi audiencia está arriba mirando cada 
palabra que estoy liberando. Si yo estuviera complaciendo a los hombres ¿sería un servidor de DIOS? 
¿me entienden? EL SEÑOR está diciendo que el púlpito tiene que arrepentirse ahora.  

Porque el evangelio es el único vehículo para la salvación de la humanidad así que no pueden tocarlo, si 
usted lo toca la gente se irá al infierno. Y la Iglesia presente lo ha tocado y ha mutilado El Evangelio 
cuando predican El Evangelio. No pueden predicar santidad, porque dice que cuando predican santidad 
los ahogan, los ahoga. Cuando predican santidad los ahogará. Por eso es que EL SEÑOR está diciendo 
que el tiempo del arrepentimiento es ahora. Que solamente el arrepentimiento retornará a la iglesia a la 
presencia DEL SEÑOR en donde los paralíticos caminan, los sordos oyen, los ciegos ven, los enfermos 
son sanados.  

La Biblia dice que no sean simplemente oidores de la palabra, sino hacedores de la palabra, entonces la 
pregunta, cuándo EL SEÑOR me permitió ver La Morada de los Justos, La Morada Eterna de los Santos 
¿Que era el mensaje? Dice el mensaje era no ser solamente oidores de la palabra, sino hacedores 
de la misma.  

Porque aquel que escucha mi palabra y no la obedece, la palabra clave obediencia, obediencia, 
obediencia. La Iglesia presente es desobediente a JESÚS y cree que pueden entrar al Cielo sin obedecer 
a CRISTO.  

Santiago 1:22 (RVR) Pero sed hacedores de la palabra, y no tan solamente oidores, engañándoos a 
vosotros mismos. 

• Y dice aquel que escucha las palabras y no las obedece, es como aquel que construyó su casa 
sobre la arena, vino la tormenta y se la llevó, también vino el Tsunami y arrastró la casa.  

Puede decirles algo aquí voy a decir lo siguiente, los dos constructores construyeron casas hermosas, 
las dos casas eran muy hermosas. Y usted no sabría cuál de las dos está construida correctamente y 
adecuadamente, dice: Todos aquellos sentados en la iglesia ahora, y a veces es confuso saber quién es 
verdaderamente nacido de nuevo.  

Pero el mensaje que sale de las dos visiones, la primera de la bestia y la segunda de La Morada Eterna 
de lo Justos, es que la hora de obedecer AL SEÑOR es ahora.  

• Tú sabes que mi palabra no cae a la tierra y yo dije que iba a llover y llovió.  
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EL MESÍAS VENDRÍA A TRAVES DE ÉL Y SALVARÍA A LA TIERRA 

Génesis 22:1-4 (RVR) 1 Aconteció después de estas cosas, que probó Dios a Abraham, y le dijo: 
Abraham. Y él respondió: Heme aquí. 2 Y dijo: Toma ahora tu hijo, tu único, Isaac, a quien amas, y 
vete a tierra de Moriah, y ofrécelo allí en holocausto sobre uno de los montes que yo te diré. 3 Y 
Abraham se levantó muy de mañana, y enalbardó su asno, y tomó consigo dos siervos suyos, y a Isaac 
su hijo; y cortó leña para el holocausto, y se levantó, y fue al lugar que Dios le dijo.4 Al tercer día alzó 
Abraham sus ojos, y vio el lugar de lejos. 

Las palabras clave que quiero que ustedes tomen aquí EL SEÑOR está hablando, hay unas palabras 
claves que podemos sacar de allí. Y recuerden que estas son las palabras claves. DIOS le está hablando 
Abraham él tenía un hijo único. El cual dijo que EL MESÍAS vendría a través de él y salvaría la tierra. Esto 
es importante póngaselo en la mente para que escuchen esta instrucción.  

Las palabras que tienes que capturar de allí, este no es una historia del libro. Si EL SEÑOR les dice a 
ustedes que está Morada Eterna de DIOS requiere obediencia, entonces ¿qué tipo de obediencia 
requiere? Y les está dando un tipo de liberación que los puede llevar a Jerusalén.  

Estas son las palabras claves recuerden:  

1. Ve y toma, agarra con tu mano y tómalo. 

2. Tu hijo 

3. Tu único hijo 

4. No aquel que odias, pero aquel que amas. 

Y dice ve y toma tú mismo, toma ahora tu hijo, primero tomar, segundo tu hijo de tu propia sangre, tercero 
después de muchos años, él no tenía hijos, muchos años sin tener hijos, y vino como una raíz en tierra 
seca cuando ya no había nada, y dice tu único hijo. Cuando él temía que Eleazar se iba a convertir en el 
heredero de su estado. Cuarto, Tú mismo ve y toma tu hijo, no el que tu odias, sino el que tu amas más. 
Es para que veas el nivel de obediencia que EL SEÑOR exige.  

Y ahora número cinco: Y después de tomarlo vete a la tierra de Moriat, le hubiera podido decir ve y sirve, 
y adora con él, pero no, ve y ofrécelo allí en holocausto. Si esa fuera esta generación ustedes ya habrían 
tenido una seria tracción para moverse. Ellos hubieran dicho: ¿Esta es verdaderamente la voz de DIOS? 
Eso es lo que hubieran dicho.Y dice ve y toma tu hijo, ponle un cuchillo y córtalo. Permítame resumirlo.  

Abraham tomó al niño y tomó un cuchillo con él, creemos que no le dijo a Sara, usted tiene que hacerlo 
solo. Y tomó ese cuchillo y lo puso en el bolsillo, él solo y caminó por unos cuantos días, en otras palabras, 
tenían tiempo suficiente para cambiar de opinión. Tenía tiempo suficiente para tomar otra ruta y 
desaparecer y tratar de correr de DIOS. Pueden ustedes imaginarse que él llegó a ese lugar, puso al niño 
en ese altar y el niño ahí mirándolo y pueden imaginarse que él puso su mano en el cuchillo alcanzó el 
cuchillo y levantó el cuchillo y EL SEÑOR gritó. Ustedes pueden entender el nivel de obediencia que 
EL SEÑOR está llamando. Sin preguntar.  

Esta es una generación donde buscan por una segunda y tercera opinión, incluso tratándose de DIOS.  

Filipenses 3:20-21 (RVR) Mas nuestra ciudadanía está en los cielos, de donde también esperamos al 
Salvador, al Señor Jesucristo; 21 el cual transformará el cuerpo de la humillación nuestra, para que sea 
semejante al cuerpo de la gloria suya, por el poder con el cual puede también sujetar a sí mismo todas 
las cosas. 

• Si me hubieran pedido reescribir este versículo, yo hubiese escrito “pero nuestra ciudadanía no 
está en esta tierra”, y eso debería animarnos.  
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Sin importar el dolor de la persecución o el sufrimiento, esto va a finalizar. Y nos iremos a casa un día. Y 
continúa diciendo: Cuando habla de más, habla de la parte que estaba arriba, como una contradicción 
del que estaba arriba: Más nuestra ciudadanía está en los cielos en donde esperamos al Salvador al 
Señor Jesucristo.  

Esto es poderoso, porque dice que las únicas dos palabras que mi pueblo tiene que sacar de ahí después 
de decir Israel. Escuchen esto las únicas dos palabras que quiere que ustedes recojan de allí son estas.  

Esperando con gran emoción, como con ansiedad. Pueden ustedes imaginarse cuando están 
esperando con ansias a un invitado. Cada vez que escuchan un vehículo, ustedes piensan que es el 
invitado, veamos si ese es el vehículo. Usted se la pasa escuchando sonidos de vehículos.  

En vista de esta Morada Eterna de los Justos, donde está nuestra ciudadanía entonces dice. No hay otra 
manera de la cual usted debe vivir, excepto que vivir ansiosamente, con gran ansiedad. Ansiosamente 
significa, que usted espera con ansiedad, que usted tiene temor, usted está paniquiando cuando ustedes 
van a su iglesia por favor. Asegúrense de ponerlos en un modo de espera. En donde estén esperando 
ansiosamente. Entonces no se perderán El Rapto de la Iglesia.  

Como la palabra dice, Filipenses 3:20-21 (RVR) más nuestra ciudad y hasta los cielos donde esperamos 
nuestro Salvador el Señor Jesucristo. 21 el cual transformará el cuerpo de la humillación nuestra, para 
que sea semejante al cuerpo de la gloria suya, por el poder con el cual puede también sujetar a sí mismo 
todas las cosas. 

Entienden esto, puede que no entienda lo que yo les digo, él transformará el cuerpo que esta mortal, que 
esta corrompiéndose, porque ahora usted tiene un cuerpo que está en decadencia. Bien, sea sí tiene 
artritis, hipertensión, tumor, cáncer, sangrado o de pronto un cuerpo que tiene cáncer pero siempre hay 
algo en su cuerpo.  Pero dice: HAY OTRA VIDA.  

2 Corintios 4:16-18 (RVR) 16 Por tanto, no desmayamos; antes aunque este nuestro hombre exterior se 
va desgastando, el interior no obstante se renueva de día en día. 17 Porque esta leve tribulación 
momentánea produce en nosotros un cada vez más excelente y eterno peso de gloria; 18 no mirando 
nosotros las cosas que se ven, sino las que no se ven; pues las cosas que se ven son temporales, pero 
las que no se ven son eternas. 

Que precioso Evangelio, que el Evangelio de la esperanza, contrastado contra el pecado, la muerte y la 
decadencia, dice que deberíamos estarnos enfocando en la Gloria Eterna.  

JESUCRISTO TIENE UN CUERPO ETERNO Y GLORIOSO 

Me recuerda la visión de octubre 18 de 2021, cuando CRISTO apareció en la Gloria y habló por voz y 
dijo: Ve y diles que cuando El Rapto ocurra, ellos tendrán cuerpos como el mío. Y entonces cuando me 
desperté me di cuenta que JESUCRISTO tiene un cuerpo Eterno y Glorioso. El cuerpo que puede comer 
pescado asado en el Mar de Galilea.  

Y dice hay una decadencia en este mundo que establece el costo del pecado. También dice que si usted 
ha nacido de nuevo y santo, este mundo debe pelear contra usted, porque peleó contra CRISTO.  Por 
eso es que se desgasta externamente, pero internamente la santidad lo renueva.  

Lucas 18:8 (RVR) Había también en aquella ciudad una viuda, la cual venía a él, diciendo: Hazme justicia 
de mi adversario. Os digo que pronto les hará justicia. Pero cuando venga el Hijo del Hombre, ¿hallará fe 
en la tierra?” 

Porque en 1 Pedro 1, para aquellos que han recibido la misma fe preciosa que la nuestra en otras 
palabras. Está diciendo que la Fe que los discípulos de CRISTO recibieron. Es la misma Fe que ustedes, 
la Iglesia de CRISTO en el 2022 debió haber recibido.  



 

 13 de 14 

• Dice que solamente hay una fe.  

Y que si la fe que Pedro recibió era tan preciosa, que estuvo Pedro dispuesto a morir por ella, entonces 
dice: Que incluso usted que, ha recibido esa misma fe de parte de JESÚS. Esa fe debería causar que 
usted dijera un momento, esta Fe vale la pena morir por ella. Todos miren esto ahora. Miren esto sí la Fe 
que Pedro recibió al caminar sobre el agua y usted recibió esa misma Fe. Entonces incluso usted, esa 
Fe debería causar que usted mirara a JESÚS y caminar sobre el agua. Que si esa misma fe que cuando 
Pedro caminaba y tocaba los enfermos y ni siquiera eran lisiados y el caminó y la sombra los tocó.  Los 
servidores de DIOS deberían caminar y tocar y levantar lisiados y levantar enfermos.  

Las bromas a un lado jugando a la iglesia se terminó, debemos vivir ahora la Biblia. Yo estoy hablando 
simplemente, si queremos ser personas de verdad. Si esa Fe que usted recibió en ese tiempo cuando la 
recibieron, había un servidor enviado allí Pedro y él se alineó. La Biblia dice los enfermos, los lisiados, 
los mudos, caminaron. o se iban a la casa sanos. Entonces debería haber un servidor que cuando camine 
y que su sombra los toque y se sanen y digan oh, ahora YAHWEH camina o está caminando. Las bromas 
a un lado, está hablando de entrar al Reino de DIOS. Esto es lo que EL SEÑOR dice y entonces sabrán 
que Febrero 5, cuando EL CORDERO DE DIOS habló conmigo.  

Ahora quiero comenzar con el mensaje de esta noche, un mensaje muy importante. Que ahora a luz de 
esto como se prepara usted como Iglesia. ¿Cómo prepara usted a la Iglesia? 

 

Continuaremos con el Mensaje principal… 
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https://s2.radio.co/s73352a1cf/low
http://www.repentandpreparetheway.org/
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